

miércoles 19 de junio de 2024

Villa Hilaria estrena su renovado parque infantil inclusivo

“Esta actuación permitirá disfrutar y jugar en condiciones de igualdad a todos los menores del entorno”, señala el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández



La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha completado la renovación del parque infantil de Villa Hilaria. “Se trata de un paso más para convertir los parques infantiles en espacios inclusivos”, declaró el concejal del Área, Fran Hernández, para el que “cada mejora es una oportunidad más de disfrutar y jugar en condiciones de igualdad para todos los menores”.

Entre los trabajos realizados, detalló, se han reemplazado todos los aparatos de juego, contando ahora, entre otras atracciones infantiles, con una casita y un columpio inclusivos, así como dos muelles de balanceo.

Para garantizar la seguridad de los más jóvenes, se ha instalado en el parque un vallado de seguridad alrededor

del área de juego y se ha colocado un nuevo pavimento de loseta de caucho.

Además, el concejal señaló que se ha construido una rampa para asegurar la accesibilidad al espacio. El parque, de aproximadamente 90 metros cuadrados, ha sido acondicionado para ofrecer una mejor experiencia recreativa. “Nos hemos esforzado en acondicionar un entorno donde todos los niños y niñas puedan jugar juntos, sin distinciones. Una iniciativa que forma parte de un trabajo más amplio de la concejalía de Servicios Municipales para adaptar los parques infantiles en toda La Laguna”, indicó.

En el último semestre, se han renovado otros parques infantiles como el ubicado en la plaza Antonio Hernández Arvelo, en La Cuesta, y el de la plaza Doctor Olivera, junto a la iglesia de La Concepción, ambos priorizando la inclusión y adaptabilidad.

Asimismo, se ha actuado en el parque de la calle Doctor Miguel Melo Benito, en Las Gavias, que ha sido objeto de una notable mejora, ampliando la oferta de aparatos de juego disponible, incluyendo elementos inclusivos. En todas estas actuaciones, se ha instalado pavimento amortiguador de caucho para mayor seguridad de los menores y, según las características del espacio, se ha aprovechado para añadir nuevo mobiliario urbano, como bancos y papeleras, y plantaciones vegetales.

San Cristóbal de La Laguna destaca por tener un 78% de las áreas infantiles adaptadas en el casco histórico, un 46% en el centro municipal, un 43% en Taco, un 52 % en La Cuesta y un 41,38% en la zona costera. “El objetivo es alcanzar el 100% de adaptación en la totalidad de estas infraestructuras públicas”, subrayó Hernández.